



# Projekt Biotop

Im Projekt „Biotop Sport- und Kulturzentrum Eglosheim“ sollte der Sickerkanal, der zum Auffangen des Oberflächenwassers der Hallen-Dächer angelegt wurde und bereits zeitweise Wasser führt, sinnvoll ökologisch genutzt werden, so dass dort ein Feuchtbiotop entstehen konnte.





Dieses diente zum einen der Biotop-Vernetzung zwischen den Feuchtstellen der Umgebung und zum anderen sollte die eher triste Ecke des Fußwegs Richtung Monrepos attraktiver gestaltet werden.

Während des Projekts wurde ein Teil des Sickerkanals, der die neuen Hallen mit dem ehemaligen Riedbach verbindet, ausgebaggert und verbreitert.



Anschließend wurde dieser Abschnitt, der ca. 35 qm groß ist, befestigt, unterfüttert und mit Teichfolie ausgelegt.



**Danach wurden die vorher abgelesenen Steine wieder eingebracht sowie der Uferbereich und das Sumpfboot gestaltet.**



**Heute ist das Biotop zu einer Heimat für Molche, Libellen, Wasserschnecken und viele andere Feuchtbewohner geworden.**